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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

 6 月に入り、今年も鮎の友釣りのシ

ーズンとなりました。どこの漁協の年

間券を買おうかと考える頃です。やは

り、長良川 上流部の友釣りのメッカ

郡上漁協かなと思っています。 
 郡上漁協では、年間 15 トンの鮎を

放流している。2 年前までは、琵琶湖

産の鮎を放流していたが、その湖産鮎

に冷水病（鮎の体にカビが生えたり、

穴が開いて死ぬ伝染病）が発症。94
年をピークに釣り客は減少し、売り上

げも 1 億 4 千万円をピークに、 近は

7 千万円くらいになっている（郡上漁

協）。昨年から無菌の県魚苗センター

の人工産に切り替えた。「長良川源流

部の責任として無菌の鮎を放流しな

ければいけない」と言う。しかし、人 

工産は、放流した鮎がいつまでも群れ

たままで、縄張りを持たない。だから

釣れない。確かにこのところ長良川に

釣り人の数が少なくなっている。一方、

郡上漁協は、「山が荒れているから保

水力がない。雨が降るとすぐに濁った

水が出て、あっという間に引く。魚に

とって急激な変化は大きなストレス

になる」として、間伐や、広葉樹の植

林を郡上市に申し入れた。放流する魚

が悪いのか、川がよくないのか。 
 

幹 事 報 告 
幹事 安田高志 

・先週の定例理事役員会にて、クール

ビズ6月～9月まで実施することが

承認された。 
・来週は現・次合同クラブアッセンブ

リーです。 

 
 
 
 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年６月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

社会保険労務士 稲葉一郎様 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 19名 46.34％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事報

告 委員会報告 ニコボックス

報告 

卓話『職場のメンタルヘルス』

社会保険労務士 稲葉一郎様 

担当スマイルボックス委員会

本 日 の 予 定 

第７８７回 

平成１９年６月１９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]現・次合同クラブアッ

センブリー 

担当 会長 

次 回 予 定 

第７８８回 

平成１９年６月２６日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] 終夜間例会 

於 ラ・ルーナピエーナ 

担当 親睦活動委員会
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卓 話 

『職場のメンタルヘルス』 
卓話者 稲葉一郎様 

 
※ 卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
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